

## **PRESSEINFORMATION** [ PRESS INFO

Graz, 30. Juni 2011

**Wolfgang Maget**  
Öffentlichkeitsarbeit

Europaplatz 20 | 8011 Graz

Tel.: +43 316 872-3515  
Fax: +43 316 872-3509  
wolfgang.maget@stadt.graz.at  
[www.graz.at](http://www.graz.at)

### **CityRadeln: Hunderte trotzten der Hitze**

**Bei jenseits von 30 „Krügeln“ im Schatten traten gestern mehr als 300 CityRadlerInnen in die Pedale. Nächste Chance: 20. Juli, 18 Uhr, Start am Mariahilferplatz.**

Exakt 31 Grad zeigte das Thermometer im Schatten an, als die mehr als 300 „Pedalritter“ gestern Abend am Mariahilferplatz zur Shopping Nord-Tour des beliebten CityRadelns starteten – am sonnenbestrahlten Asphalt lagen die Temperaturen noch um einige Dutzend Grade höher. So lag es nicht nur an Moderator Markus „Gonzo“ Renger, der vor dem Start mit seiner humorvollen Moderation zusätzlich „einheizte“, dass die Ausfahrt über 17 Kilometer auf in Fahrtrichtung abgesperrten Straßen zur schweißtreibenden Angelegenheit wurde. Umso dankbarer war der Tross für die Erfrischungen, die Shopping Nord-Geschäftsführerin Mag. Sylvia Baumhackl und ihr Team für die RadlerInnen an der Labestelle parat hielten. Die Polizei sowie die Guides von KLS und hurtigflink sorgten für einen unfallfreien und reibungslosen Ablauf der Veranstaltung, musikalische Stimmung steuerte die Antenne Steiermark bei.

Die Frage aller Fragen lautete gestern jedoch: Schafft es der neue Radsportheld der Nation, „Race Across America“-Sieger Christoph Strasser, noch rechtzeitig an den Start des CityRadelns? Nach bangem Hoffen bei Organisatorin Daniela Hörzer aus der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung und ihrem Team stand es am Abend fest: Er schaffte die Anreise nach der strapaziösen Tour leider nicht zeitgerecht und fehlte gestern daher. Bei der nächsten Auflage des CityRadelns, der Foitl Tour am 20. Juli mit Start auf dem Mariahilferplatz, ist er aber wieder fix angesagt. Würdig vertreten wurde Strasser gestern Abend von anderen Sportkanonen: Der vorjährige Sieger des Radrennens rund um Österreich und vor kurzem Drittplatzierte beim Großglockner-Radrennen, Edi Fuchs, war ebenso dabei wie Extremradler Franz Preihs. Sie alle werden wie Strasser und Hunderte HobbyradlerInnen auch dabei sein, wenn es am Mittwoch, 20. Juli, um 18 Uhr auf dem Mariahilferplatz bei der nächsten Auflage des CityRadelns wieder heißt: Auf die Radln, fertig, los!